

10 de noviembre de 2021







#### Superintendencia autoriza a La Universal compra de fábrica de caramelos kaumal

La Superintendencia de Control del Poder de Mercado (SCPM) autorizó a Universal Sweet Industries S.A. la compra de la totalidad del capital social de Industria de Caramelos Pérez Bermeo Cía. Ltda. (Icapeb), así como su propiedad intelectual, informó el organismo de control.

Leer más..



# Competencia de Brasil recomienda aprobar la venta de Oi a Telefónica, Claro y TIM

Nuevo paso adelante de Telefónica, América Móvil y TIM para la compra de los activos de telefonía móvil de su competidora brasileña Oi. La Superintendencia General del Consejo Administrativo de Defensa Económica (CADE) ha recomendado que la transacción sea aprobada con condiciones para los compradores, que mitigue los riesgos para la competencia.

Leer más..



### Por años, Kimberly Clark y dos compañías acordaron encarecer productos de niños, mujeres y ancianos: Cofece

Kimberly Clark de México (KCM), junto con otras dos empresas, manipuló durante seis años los precios de pañales para bebé, productos para la gestión menstrual y para la incontinencia, lo que generó un daño de miles de millones de pesos al mercado. Todo ocurrió en completo secreto, ya que sabían de la ilegalidad de esos actos, revela una investigación de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece).

Leer más.



#### EEUU: el gobierno citó la ley antimonopolio para intentar impedir la fusión de Penguin Random House y Simon & Schuster

El Gobierno de Estados Unidos interpuso una demanda civil antimonopolio para bloquear la propuesta de compra lanzada por el gigante editorial Penguin Random House para adquirir su rival Simon & Schuster. La demanda fue presentada por el Departamento de Justicia estadounidense ante un tribunal federal del Distrito de Columbia.

Leer más..



#### La Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia autoriza la fusión de Viajes El Corte Ingles con Logitravel

La Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia (CNMC) ha aprobado la fusión de Viajes El Corte Inglés (ECI) con Logitravel para crear una gran agencia de viajes con ingresos prepandemia de más de 3.500 millones de euros, una plantilla de 5.000 personas y medio millar de puntos de venta. Así lo ha notificado la CNMC después de que su Consejo diera el visto bueno a la operación.

Leer más.



## El gobierno chileno dio luz verde a la alianza entre Latam Airlines y Delta Air Lines

El Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC), de Chile, aprobó el acuerdo extrajudicial que le da luz verde a la alianza propuesta entre Latam Airlines y Delta Air Lines. El acuerdo fue rubricado por ambas transportadoras y la Fiscalía Nacional Económica (FNE) de Chile, pero necesitaba ser refrentado por el TDLC.

Leer más..



## Anticartelización, apuesta de la SIC para el año 2022

El superintendente de Industria y Comercio (SIC), Andrés Barreto, anunció la creación de la Dirección de Cumplimiento (o compliance), con la que el país se pondrá a la par con otras naciones como las de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Ocde) que ya han implementado dependencias para hacer más transparente la libre competencia.

Leer más...